

ZUGER WOCHEN

Zuger Woche
6341 Baar
041/ 769 70 40
www.zugerwoche.ch

Entdecken, was diesen Planeten bewegt

Bereits zum sechsten Mal findet am Freitag das «Filme für die Erde»-Festival in der Region Zug statt. Unter dem Motto «Entdecke, was diesen Planeten bewegt» werden in der Pädagogischen Hochschule sechs Dokumentarfilme gezeigt.

Kino Das «Filme für die Erde»-Festival wird parallel in 18 Schweizer Städten durchgeführt und möchte ein Bewusstsein für Nachhaltigkeit schaffen. Für die Öffentlichkeit stehen am 22. September in der Pädagogischen Hochschule in Zug vier

Filme zur Auswahl.

Vier spannende Filme

Das diesjährige Programm zeigt wilde Tiere im Grosstadttschungel, beleuchtet den Kampf gegen die Regenwaldabholzung und wirft einen Blick hinter die Kulissen der Elektroindustrie sowie deren enormen Auswirkungen auf unsere Gesundheit und Umwelt. Das Highlight am Abend ist dann der bildgewaltige Film «Chasing Coral». Ein Team von Tauchern, Fotografen und Wissenschaftlern macht sich auf in ein spannendes Ozean-Abenteuer, um zu entdecken, wieso rund um die

Welt Korallenriffe verschwinden, und versuchen das grosse Unterwasserrätsel zu enthüllen.

Festival für Gross und Klein

Die Vorführungen für die Öffentlichkeit beginnen um 12.15 Uhr und sind, bis auf das Lunchkino, kostenlos. Das Festival richtet sich sowohl an Erwachsene als auch an Kinder und Jugendliche. Die genauen Zeiten sowie weitere Informationen zum «Filme für die Erde»-Festival, den Filmen sind unter www.filmefuerdieerde.org zu finden.

PD/MS